

Intelligenz = Blatt

der

Churfürstlich = Sächsisch = Voigtländischen Kreis = Stadt Plauen.

Fünfzehnter Jahrgang.

Drittes Vierteljahr.

No. 35. Freitags, den 9. September 1803.

Je näher die Tag- und Nacht-Gleiche heranrückt, während welcher die herrschenden Südwinde die Englische Flotte in ihre Häfen zurücktreiben, desto näher sieht man die Franz. Expedition gegen England herbeikommen. In England dagegen werden die Vertheidigungsanstalten auch noch immer thätigst fortgesetzt und es haben sich bereits so viele Volontärs zu Vertheidigung des Vaterlandes gemeldet, daß man sie nicht alle gebrauchen kann. Freilich ist zu fürchten, daß dieser Eifer schnell erkalten werde, so wie Französische Corps einmal den Britischen Boden betreten hat, und diese Helden des Augenblicks dürften wohl schwerlich den Französischen Kartätschenregen lange aushalten. Indes hat es allen Anschein, daß man von Seiten Englands nicht einmal auf die Franzöf. Invasion warten, sondern derselben vielmehr durch eine Landung in Frankreich zuvorkommen wolle. Die Kü-

stungen dazu werden in mehreren Häfen sehr lebhaft betrieben und man glaubt, daß man Bretagne im Auge habe, als woselbst man sich von den heimlichen Royalisten nicht wenig zu versprechen scheint; auch sollen zu dieser Expedition Dumouriez und Pichegru zu London angekommen seyn. Es sind daher schon ansehnliche Wetten eingegangen worden, daß die Engländer eher in Frankreich, als die Franzosen in England landen werden. Aber gesetzt auch, daß es den Britten mit einer wahren Landung nicht Ernst sey; so beweisen doch die vielen Brandschiffe, welche sie ausrüsten, daß sie wenigstens im Sinne haben, die zur Expedition gegen England bestimmten Fahrzeuge in den Franz. Häfen selbst zu verbrennen. In Irland mag das Feuer noch immer unter der Asche glimmen, und es ist mit Gewißheit zu erwarten, daß es in volle Flammen ausbrechen werde, so wie es den Franzosen glücken sollte, auf dieser unzufriedenen Insel zu landen. Den General

neral